

Claudia prevé recibirlos
Hoy, nuevo cara a cara de
AMLO y padres de los 43

JOSÉ ANTONIO BELMONT - PAG. 11

Hablaré con la verdad a padres de los 43: AMLO

JOSÉ ANTONIO BELMONT
CUAJINICUILAPA

De gira por la Costa Chica de Guerrero, el presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que hoy, durante una nueva reunión en Palacio con los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos, les hablará con “la verdad”.

“Como siempre hablar con la verdad, informarles cómo va la investigación”, aseveró previo a la ceremonia de evaluación del programa Caminos de Mano de Obra en La Montaña de Guerrero y de la inauguración de la carretera Las Cruces-Pinotepa Nacional.

La próxima mandataria, Claudia Sheinbaum, prevé reunirse posteriormente con los padres en el Museo de la CdMx.

El jueves pasado Presidencia publicó un primer informe realizado por el jefe del Ejecutivo federal sobre la desaparición de los estudiantes de la Normal Rural Isidro Burgos la noche del 26 y madrugada del 27 de septiembre de 2014, el cual fue criticado por los padres de familia.

Durante la ceremonia en Guerrero el Presidente destacó a su sucesora, presente en el acto público al que también asistió la gobernadora Evelyn Salgado.

“Estoy contento porque quien va a sustituirme, a quien le voy a entregar la banda presidencial, es una mujer excepcional, con muchas convicciones; tiene experiencia, es honesta y le va a dar, como se ha comprometido, continuidad a la cuarta transformación de la vida pública de México”, subrayó.

En su mensaje, AMLO reiteró que, tras concluir su encargo, se retirará a su rancho en Chiapas a investigar y escribir sobre la historia de México.

“No se sabe mucho de antes, de la época prehispánica, y a eso me voy a dedicar ahora, a investigar cómo era la sociedad en aquella época antes de que llegaran los europeos.

“Me voy a dedicar a eso, porque tengo una hipótesis: lo mejor que tenemos los mexicanos hoy viene de ese entonces, pero lo tengo que comprobar técnica y científicamente”. —

